

En toda España. . . 1'50 ptas. al mes
Extranjero. . . 30'00 " al año
Número atrasado, 10 céntimos

EL BIEN PÚBLICO

DIARIO MONARQUICO (FUNDADO EN 1.º DE MARZO DE 1873)

Redacción y Administración, Plaza del
Príncipe, 11 y Rampa de la Abundancia, 16, teléfonos 20 y 84.
Dirección telegráfica: BIEN - MADRID

Año XLVI.

Madrid, Viernes 7 de junio 1918

Núm. 13.549.

CINE ESPAÑA
SALON DE MODA
Teléfono núm. 15
Sábado 8 junio de 1918 • Sesión de Gran Moda • A las nueve y media
GRANDIOSÍSIMO SUCCES! ENORME ÉXITO!
Última jornada de la sublime obra de A. Dumas
LOS MOHICANOS DE PARÍS

Entre lo bufo y lo trágico

Nos permitiremos dispensar el honor de esta primera columna al insustancial, monótono y ridículo debate que sostienen en el Congreso los chicos de la bullanga!
Tiene más aspectos bufos que serios este mojanga política, porque hay que ver el mártir de Tortosa y a los cuatro héroes de agosto diciendo todos los días que ellos son unos feroces revolucionarios, con un valor cívico a prueba de bomba, capaces de someter a los niños eruditos, y seguidamente lamentarse, con lágrimas en los ojos, de que intentaran hacerles pupa. De modo que, según esos terribles argumentos, para que ellos puedan vivir de organizar revoluciones es necesario que en lo sucesivo los Tribunales y la fuerza pública no los molesten en lo más mínimo. ¿Pues no faltaba más sino que a un individuo que se dedica a preparar a tentaciones del orden público, a decir cómo deben levantarse las barricadas y dar consejos para que los amotinados reciban a tiros y a pedradas a las tropas se le persiguiera y se le encarcelara como si fuera un delincuente? ¿A dónde vamos a parar por ese camino? Desde cuándo es la teoría de que el Poder público debe impedir que se deje a la nación sin comunicaciones, que los trenes sean tiroteados, que se excite a los soldados a la rebelión, que se invite al país a levantarse en armas contra el régimen, que se organicen incendios, saques y asaltos, que se perturbe, en fin, por la violencia la vida del país?

prenda "in fraganti". La teoría de hacer mérito de una ley sin pérdida de tiempo, porque no está bien que todos los ciudadanos seamos iguales. Se escaudaría la democracia.
Si un diputado da una puñalada a un ciudadano, y un guardia lo ve, ¿es tolerable que incurra en la irrespetuosidad de detenerlo? O hay inmunidad o no la hay.
El señor Dato afirmó ayer que el Gobierno por él presidido no había tenido medios de evitar la revuelta, y se conyino en que era preciso buscarlos para lo futuro.
Pues uno de los medios es impedir que la inmunidad parlamentaria siga siendo impunidad ascendente, que cunde a todos los españoles, que los escarnea, que determina castas y crea indignantes privilegios. La inmunidad debe estar limitada a los actos del diputado en el Parlamento. Fuera de él no es lícito, no es honesto, que sea de condición distinta a los demás mortales. ¿Qué ejemplo hemos de formar de unos legisladores que a los primeros que procuran es que a ellos no les aleansen las leyes que dictan? Sería esa una reforma verdaderamente democrática, y no sería menos beneficiosa la que impediría que la charlatanería insubstancial de los bullangueros, que no llevan dentro otra cosa que malas intenciones y propósitos de medrar, impidiera la aprobación de proyectos que aspiran a un auge de millones de españoles.

¿Cuál sería entonces la misión de nuestros revolucionarios de guardapropia, que en Europa son hoy ya una especie típica, verdaderamente prehistórica y digna de estudio?
Es necesario que las atribuciones y la soberanía de los alborotadores queden bien especificadas en este debate, para que en lo futuro no se les moleste, y perdure a través de los siglos y de las evoluciones del mundo ese tipo del agitador de operados. No vaya a resultar que si ahora no se esclarece eso bien, cuando se organice la próxima perturbación, que contribuirá a la ruina y desdén de España, se les exija de nuevo responsabilidad a los beneméritos organizadores, si no son capaces de responder que lo hicieron en agosto.

Para alquilar
Lo está una casa y huerto situado en las Barracas en el pueblo de San Luis.
Para informes, Deya, 6. 56

Las finanzas y la guerra

Los francos, que cerraron el período lunes a 62 60 han bajado en esta semana hasta 61 35 y cierran ayer a 61 90; y las libras esterlinas cuyo último cambio fue de 16 93, cierran a 16 82 después de haber bajado durante la semana hasta 16 75. Los dólares se han quedado sin cotización, y los marcos están a 94 por ciento de su valor.
Hasta que punto la afluencia de la circulación de billetes en Francia comienza ya a reflejarse en el precio de las mercancías de consumo diario, se ve claramente de una estadística que publica "La Victoire" el 26 de febrero de 1918. Según esta estadística, los precios de algunos artículos de consumo diario son los siguientes, comparados con los precios de paz:
Café (el kilo) 60 — 70 francos contra 3 francos en tiempo de paz.
Leche (el litro) 0 75 — 1 00 fr. contra 20 cts. en id.
Azúcar (el kilo) 4 00 fr. contra 70 cts. en id.
Mantequilla (el kilo) 26 00 fr. contra 3 fr. en id.
Trigo (el kilo) 110 00 fr. contra 4 fr. en id.
Arroz (el kilo) 20 00 fr. contra 80 céntimos en id.
Jabón (el kilo) 22 00 fr. contra 44 céntimos en id.
Patatas (el kilo) 2 00 fr. contra 10 céntimos en id.
Carne (el kilo) 15 00 fr. contra 3 francos en id.
Pecino (el kilo) 25 00 fr. contra 2 francos en id.
Mantequilla (el kilo) 32 00 fr. contra 1 80 fr. en id.
Queso (el kilo) 18 00 fr. contra 2 francos en id.
Un par de calcetines 15 00 fr. contra 2 fr. en id.
Un par de botas 90 — 125 fr. contra 20 en id.
Un metro de tela 60 00 fr. contra 1 80 fr. en id.
También el catálogo del año 1918 del conocido almacén "Au bon marché" en París, contiene algunas cifras verdaderamente fantásticas. Una cuchara con un cucha 16 50 francos, un sartén de 26 centímetros de diámetro 35 francos.

En la sesión pasada se ha presentado a las Cortes el proyecto de implantación del patrón oro. España a recoger también bajo este aspecto los frutos de su neutralidad; mientras que en los Estados beligerantes, ante todo en Francia, se llega de nuevo a los tiempos de los asignatos, España, que hace 25 años, no tenía más que 200 millones de oro en la caja del Banco de España y una circulación de billetes de 9 5 millones, y que, al comenzar la guerra, tenía una existencia de oro de 543 millones, tiene hoy 2 052 millones de oro y una circulación fiduciaria que no llega a 8 000 millones; de modo que se puede pensar en serio en abandonar el sistema del bimetalismo y adoptar el patrón metálico oro.

Otro, obreros

Visto el Excmo. señor don Antonio Maura Montaner, a presidente el acto de repartición de premios del Centro Instructivo del Obrero, tras un discurso por el señor Azaña Zaldore, que le llamó la mayor figura de la política contemporánea, haciéndole justicia, el siguiente discurso imposible de extractar, ni glozar.

Discurso del señor Maura

A levantarse a hablar el señor Maura, es objeto de una gran ovación. Desde antes de tener el honor de agradecer las cariñosas frases del señor Azaña Zaldore, que no son injustas, porque el cariño poseído que falta de realidad, estaba yo agradecido a la invitación que me precedió al pler de haber venido a este acto.
Muchas veces — lo tengo acreditado además de dicho — he hecho profesión de la simpatía y del cariño que siento hacia estas instituciones sociales, tan benéficas a la salud moral y material, y entre las que se cuenta este Centro Instructivo del Obrero.
Yo suscribo una por una, en su totalidad, todas las frases que he dicho presidente y el no menos digno director de estudios (1) han pronunciado aquí hace unos momentos. Es decir, que me siento completamente identificado con cuanto de sus labios escuché; y siendo así, yo os aseguro, sin que ello indique orgullo ni soberbia, que cuanto dependa de mí — menos de lo que pensáis; pero todo, en fin, cuanto de mí dependa — no os ha de faltar; porque, en suma, ello no supondrá en caso alguno más que el cumplimiento de un deber y la cooperación a una obra que, ha sido anhelo de mi vida entera. (Muy bien.)
Hay dos maneras de atender al sentimiento popular, dos formas distintas de encanchar a los hombres en todas sus edades. La una consiste en despartar en ellos la envidia ante el bien ajeno, pero una envidia de la que ha de nacer el odio necesariamente. La otra es el espíritu a cada cual que la felicidad en esta vida no está precisamente en las cosas exteriores, ni en la fortuna; hacerle ver que cada individuo es el propio autor de su bienestar o de su desgracia, y que en cada caso el espíritu del hombre es el que debe poseer la templanza y la fortaleza que ha de labrar su porvenir.
Esto, que es preparar el ánimo, que es despertar la voluntad; esto, que es la iniciación de la vida de las clases humildes hacia el mejoramiento.

Salón Victoria
Sábado 8 de junio, a las siete y a las nueve y media
PROGRAMA MONUMENTAL
LA NUEVA MISION DE JUDEX
LOS DOS DESTINOS — EL CRIMEN INVOLUNTARIO
EL CASTIGO
DOMINGO: Tarde y noche y LUNES noche. — EL MISMO PROGRAMA.
NOTA.—Debido a la gran extensión de las cintas que se proyectan, las sesiones empezarán con toda puntualidad.

El pequeño, el de abajo, cuando abiga esperanzas justas, cuando siet aspiraciones nobles, puede llegar a ser algo; no nos quepa duda que los históricos se venden y las puestas se abren.
Yo — y me aprovecho del azar que me ha traído a estos a los cargos oficiales para decirlo — yo soy un festigo viviente. Yo llegué a Madrid sin conocer a nadie. Por toda recomendación me había brindado un conde ipso mto, de catorce años, una carta, y otra iba dirigida a un temporero de Corrotes. Y aquí me veis, como ejemplo de que ninguna puerta está cerrada para nadie que sea sano de corazón y luche con voluntad y con fe (plausos)

causa un enorme daño a la Patria, porque niega a una tierra preparada la semilla que podía convertirse en excelente fruto (Gran ovación.)
Pero como yo no quisiera más que saludaros, y como, por otra parte, he comenzado por suscribir los discursos de vuestro presidente y del director de estudios, no tenga ya otra cosa que hacer sino asociarme a esta obra y ofrecerme para la realización de cualquier esfuerzo que a ella pueda ser útil.
Una salva de aplausos, cariñosos y entusiastas, recogen las últimas palabras del excelentísimo señor presidente del Consejo de Ministros.

No quiero decir con ello que todos puedan llegar a la Presidencia del Consejo; pero hay un terreno en muchos objetivos de los cuales parece que estamos muy lejos y la realidad de los hechos cercan del nosotros cuando con una voluntad potente queremos no ya ser los que disfrutamos del bien, sino la causa del bien mismo. (Muchos aplausos.)
Existe una diferencia enorme entre el don que se recibe en herencia o en regalo — y el que se conquista. Yo puedo decirlo sin rodeos de ninguna especie, que ahora mismo, para mí un billete de Banco ganado en el trabajo y otro billete producto de los ahorros que al correr de los días he podido hacer, tienen dos valores distintos. El primero tiene el calor del entusiasmo que yo pusiera en su conquista, y me enorgullece. El otro, el otro, el billete roto, parece venido del acaso, y así cuando el uno es honrada consecuencia del otro, es distinta la íntima satisfacción que produce. (Muy bien.)

Santoral
Santo de hoy.— El Sagrado Corazón de Jesús, el Triunfo de San Pablo obispo y Santos Roberto y Jeronimo monjes.
Santo de mañana.— El Purísimo Corazón de María y Santos Maximiano, Haracilo y Salustiano.

Y no hay que desalentarse por haber variado de condición humilde. A la hora presente es un error grande el de los que consideran que vienen encumbrados los que nacieron en palacios o en casas de gran holgura. Yo recuerdo (de esto hace unos treinta o treinta y dos años) que en conversaciones sostenidas con un padre de familia, insigne en la política y en las letras, cuyo hijo trabajaba conmigo en los comienzos de mi carrera, le dije alguna vez: «Su hijo de usted viene entendidamente, tiene dinero y tiene propiedad; pero dado que llegue al fin que se propone.» «¿Por qué?», me interrogaba el padre. Y yo le respondí: «Por esta sencilla razón: que aquí, en sus habitaciones, él se gozaba en su holgura, pero esta sería de comodidades que le roban». Y era que yo trabajaba en mi casa de huéspedes y daba de mí todo lo que podía, mientras que él no vale más que distracciones a la distracción por todas partes.
Esto hay que hacer ver a los obreros a que ellos, más que ninguna otra, están en el comienzo del camino que conduce al éxito. (Y todo lo que sea trabajar para alentarlos, con realidad, una labor santificada y bendita, con la que se ennoblesce el que la alimenta; más es que, por el contrario, niega a ella su concurso,

Sección Oficial
AYUNTAMIENTO DE MADRID
HIGIENE Y SANIDAD
En consonancia con los acuerdos adoptados por el Ayuntamiento y Junta Municipal de Sanidad, dirigidos todos a impedir el desarrollo de enfermedades infecto contagiosas, he creído conveniente publicar el presente BANDO
1.º Queda prohibido tocar con las manos las frutas, verduras y toda clase de sustancias alimenticias que se vendan al público en los Mercados y puestos de venta de esta Ciudad.
2.º Las frutas que se introduzcan en esta Ciudad y se presenten a la venta sin las debidas condiciones de madurez o sanidad, serán decomisadas a multados sus dueños.
3.º Queda prohibido criar ni cebar cerdos en los sótanos y otros sitios de las casas de esta Ciudad así como en las norias situadas en el casco de la misma, pudiendo hacerse en las norias situadas fuera del perímetro de esta población si de la inspección que pueda efectuar la Junta de Sanidad,



TEATRO PRINCIPAL

El local más cómodo El Cine más barato El que exhibe mejores cintas

HERMANAS LLEO con variados bailes de su extenso repertorio

Extenso programa cinematográfico, estrenándose el 6.º episodio de la gran película LA HERENCIA DEL DIABLO...

se estima no ha de perjudicar con ello a la salud.

4.º Los dueños de los palomares de esta Ciudad quedan obligados a tenerlos cerrados durante todo el año...

Podrá autorizarse la abertura de palomares siempre que por las condiciones de su emplazamiento y elevación sobre los edificios contiguos...

5.º Queda prohibido depositar estércoles y demás lombricias en esta Ciudad en el punto conocido por la Colásegua...

6.º Tan solo se permitirá el depósito de acumulación de estércoles en las tierras en lugares distantes cuando menos veinticinco metros de los manantiales...

7.º Queda prohibido depositar en absoluto los desechos de las casas, en la vía pública y el arrojar aguas sucias a la misma.

Los habitantes en casas lindantes con las morías situadas en la Ciudad o en sus inmediaciones, miradores, escarpados, rampas y lugares análogos...

8.º Queda prohibido arrojar desperdicios de pescado a las orillas del puerto, debiendo en todo caso hacerlo a cinco metros de sus muelles.

9.º Queda prohibido entorpecer las corrientes de aguas de este distrito con obstáculos que den lugar a la formación de depósitos o estancamientos.

10. To los lavaderos y albercas del interior de la población y de sus inmediaciones, deberán quedar completamente limpios a las veinticuatro horas de haberse publicado este Bando...

11. Queda igualmente prohibido sacar en la calle, puerta, balcón o ventana, sábanas, cañales u otra clase de ropas...

12. Queda igualmente prohibido sacar en la calle, puerta, balcón o ventana, sábanas, cañales u otra clase de ropas...

13. Serán cerradas las viviendas que no reúnan las debidas condiciones de habitación.

14. Queda prohibido el empleo de papel usado para envolver toda clase de sustancias alimenticias, debiendo tenerlas el vendedor tapadas con una gasa completamente limpia.

15. Se prohíbe a los traperos el colgar en la parte exterior de sus casas las ropas viejas, zapatos y artículos que destinen a la venta...

decomisados y multados sus infractores.

17. Los propietarios de establecimientos públicos, consejos de casinos y casas de bebida, etc. vienen obligados a proceder a la desinfección de las letinas de sus respectivos establecimientos...

18. Por los dependientes del Municipio se practicarán visitas domiciliarias con el objeto de reconocer las condiciones higiénicas de las viviendas y adoptar en su vista las disposiciones que la ciencia aconseja.

19. Los contraventores a cualquiera de estas disposiciones incurrirán en la multa de cinco a veinticinco pesetas, según la importancia del caso.

Mahón 5 de junio de 1918. — El Alcalde, Pedro Pons Sitges.

Alcaldía de Mahón

Hallazgo de un saco de trigo. Está depositado un saco de trigo que se encontró extraviado por las calles de esta ciudad...

Mahón 7 de junio de 1918. — El Alcalde, Pedro Pons Sitges.

MAHÓN

En el vapor «Antonio Lázaro» han regresado esta mañana nuestros distinguidos amigos don Juan Vinyet Taltavull...

En la tarde de ayer y según costumbre tradicional, como final de la octava del Corpus, salió la procesión del Santísimo...

En el vapor «Antonio Lázaro» ha llegado esta mañana la distinguida señora doña Leopolda G. de Acquaroni.

También ha llegado en dicho buque acompañado de su apreciable esposa, el Gerente de «La Eléctrica Mahonesa» don Francisco F. Andreu.

Escasea notablemente el artículo leche que lo es de primera necesidad, por lo que el vecindario apenas puede adquirir la y en cantidad muy inferior a la que realmente requiere el consumo habitual.

En el vapor correo ha llegado esta mañana don Salvador Castelló, Director de la Real y Oficial Escuela de Aviicultura de Arenys de Mar...

13. Serán cerradas las viviendas que no reúnan las debidas condiciones de habitación.

14. Queda prohibido el empleo de papel usado para envolver toda clase de sustancias alimenticias, debiendo tenerlas el vendedor tapadas con una gasa completamente limpia.

15. Se prohíbe a los traperos el colgar en la parte exterior de sus casas las ropas viejas, zapatos y artículos que destinen a la venta...

Es probable que el próximo domingo, si es que las reparaciones provisionales de que es objeto están terminadas, se haga a la mar el vapor de esta Compañía marítima «Menorquina»...

Cine Estanzinos

El testamento de Diego Recafort

(Tercer episodio. — Segunda época de «Barcelona y sus misterios»)

Se proyectará hoy VIERNES en sesión de las nueve y media noche y en las sesiones del DOMINGO. Es realmente interesante este episodio por su variada y entretenida acción artísticamente presentada.

Por los individuos del Cuerpo de Carabineros, fueron aprehendidos ayer dos bultos de tabaco de contrabando, hallados en las cercanías de esta Ciudad.

Después de haber asistido a las brillantes fiestas ciudadanas con motivo de las bodas de plata de aquella casa Silesiana, y de visitar los pueblos del interior de la Isla, mañana en

el vapor «Antonio Lázaro», embarcará para la península el ilustrado sacerdote R.º señor don Federico Pareja.

Cine Estanzinos

El testamento de Diego Recafort

(Tercer episodio. — Segunda época de «Barcelona y sus misterios»)

Se proyectará hoy VIERNES en sesión de las nueve y media noche y en las sesiones del DOMINGO. Es realmente interesante este episodio por su variada y entretenida acción artísticamente presentada.

Por los individuos del Cuerpo de Carabineros, fueron aprehendidos ayer dos bultos de tabaco de contrabando, hallados en las cercanías de esta Ciudad.

Después de haber asistido a las brillantes fiestas ciudadanas con motivo de las bodas de plata de aquella casa Silesiana, y de visitar los pueblos del interior de la Isla, mañana en

CINE CONSEY

Unica sesión a las nueve y media. Proyectándose la incomparable, maravillosa y formidable cinta de éxito indiscutible.

LA ULTIMA DE LOS FLORENCIA

Protagonista SOAVA GALLONE que tantos días de gloria lleva conquistados para la escena muda y en esta cinta está admirable.

Además se proyectarán otras interesantes cintas. Domingo, a las siete y a las nueve y media. Últimas proyecciones del maravilloso film.

LA ULTIMA DE LOS FLORENCIA

Conferencias telegráficas

(Servicio especial de nuestro corresponsal en Madrid)

Diario de Operaciones

(Servicio especial para este diario)

Madrid 7. Siguen avanzando las tropas germanas al Sur del Aisne y Sudeste de dicho río.

La jornada última fue poco pródiga en sucesos de interés. Sobre el vasto campo de batalla al Norte de Comiex se ocuparon los alemanes en consolidar las posiciones tomadas al enemigo.

Los partes señalan empresas locales en ambos lados del río Oise. En los demás puntos del teatro de operaciones no se modifica la situación bélica.

Se acentúa la resistencia francesa en el ángulo del Oise y del Aisne. Frente a Copigne en Flandes y el resto del frente hubo mayor actividad exploradora que de ordinario y a ratos acentuó gran actividad e intensidad la lucha entre las artilerías.

En los demás frentes nada ha ocurrido digno de especial mención.

Noticias de España

Madrid 6. En el Senado

Se abre la sesión a la hora de costumbre, presidiendo el señor Groizard. Aprobada el acta de la sesión anterior se dirigen varios ruegos y preguntas.

La sesión no ofrece interés alguno. Y se levanta a las cinco. En el Congreso

Presidiendo el señor Vinyet se declara abierta la sesión a las 3.40. Pasa a la lectura del acta anterior que se aprueba.

Dirigen varios ruegos y preguntas. Habla el diputado socialista don Prieto y reclama que se adopten

CINE CONSEY

Unica sesión a las nueve y media. Proyectándose la incomparable, maravillosa y formidable cinta de éxito indiscutible.

LA ULTIMA DE LOS FLORENCIA

Protagonista SOAVA GALLONE que tantos días de gloria lleva conquistados para la escena muda y en esta cinta está admirable.

Además se proyectarán otras interesantes cintas. Domingo, a las siete y a las nueve y media. Últimas proyecciones del maravilloso film.

LA ULTIMA DE LOS FLORENCIA

Conferencias telegráficas

(Servicio especial de nuestro corresponsal en Madrid)

Diario de Operaciones

(Servicio especial para este diario)

Madrid 7. Siguen avanzando las tropas germanas al Sur del Aisne y Sudeste de dicho río.

La jornada última fue poco pródiga en sucesos de interés. Sobre el vasto campo de batalla al Norte de Comiex se ocuparon los alemanes en consolidar las posiciones tomadas al enemigo.

Los partes señalan empresas locales en ambos lados del río Oise. En los demás puntos del teatro de operaciones no se modifica la situación bélica.

Se acentúa la resistencia francesa en el ángulo del Oise y del Aisne. Frente a Copigne en Flandes y el resto del frente hubo mayor actividad exploradora que de ordinario y a ratos acentuó gran actividad e intensidad la lucha entre las artilerías.

En los demás frentes nada ha ocurrido digno de especial mención.

Noticias de España

Madrid 6. En el Senado

Se abre la sesión a la hora de costumbre, presidiendo el señor Groizard. Aprobada el acta de la sesión anterior se dirigen varios ruegos y preguntas.

La sesión no ofrece interés alguno. Y se levanta a las cinco. En el Congreso

Presidiendo el señor Vinyet se declara abierta la sesión a las 3.40. Pasa a la lectura del acta anterior que se aprueba.

Dirigen varios ruegos y preguntas. Habla el diputado socialista don Prieto y reclama que se adopten

Al llegar el de la Guerra, general Marina, contestando a las preguntas de los periodistas confirmó la caída de un hidroplano inglés en Tetuán.

Cine Estanzinos

El testamento de Diego Recafort

(Tercer episodio. — Segunda época de «Barcelona y sus misterios»)

Se proyectará hoy VIERNES en sesión de las nueve y media noche y en las sesiones del DOMINGO. Es realmente interesante este episodio por su variada y entretenida acción artísticamente presentada.

Por los individuos del Cuerpo de Carabineros, fueron aprehendidos ayer dos bultos de tabaco de contrabando, hallados en las cercanías de esta Ciudad.

Después de haber asistido a las brillantes fiestas ciudadanas con motivo de las bodas de plata de aquella casa Silesiana, y de visitar los pueblos del interior de la Isla, mañana en

CINE CONSEY

Unica sesión a las nueve y media. Proyectándose la incomparable, maravillosa y formidable cinta de éxito indiscutible.

LA ULTIMA DE LOS FLORENCIA

Protagonista SOAVA GALLONE que tantos días de gloria lleva conquistados para la escena muda y en esta cinta está admirable.

Además se proyectarán otras interesantes cintas. Domingo, a las siete y a las nueve y media. Últimas proyecciones del maravilloso film.

LA ULTIMA DE LOS FLORENCIA

Conferencias telegráficas

(Servicio especial de nuestro corresponsal en Madrid)

Diario de Operaciones

(Servicio especial para este diario)

Madrid 7. Siguen avanzando las tropas germanas al Sur del Aisne y Sudeste de dicho río.

La jornada última fue poco pródiga en sucesos de interés. Sobre el vasto campo de batalla al Norte de Comiex se ocuparon los alemanes en consolidar las posiciones tomadas al enemigo.

Los partes señalan empresas locales en ambos lados del río Oise. En los demás puntos del teatro de operaciones no se modifica la situación bélica.

Se acentúa la resistencia francesa en el ángulo del Oise y del Aisne. Frente a Copigne en Flandes y el resto del frente hubo mayor actividad exploradora que de ordinario y a ratos acentuó gran actividad e intensidad la lucha entre las artilerías.

En los demás frentes nada ha ocurrido digno de especial mención.

Noticias de España

Madrid 6. En el Senado

Se abre la sesión a la hora de costumbre, presidiendo el señor Groizard. Aprobada el acta de la sesión anterior se dirigen varios ruegos y preguntas.

La sesión no ofrece interés alguno. Y se levanta a las cinco. En el Congreso

Presidiendo el señor Vinyet se declara abierta la sesión a las 3.40. Pasa a la lectura del acta anterior que se aprueba.

Dirigen varios ruegos y preguntas. Habla el diputado socialista don Prieto y reclama que se adopten

de ampuñado combate, rectificando nuestra línea de batalla en sentido favorable para futuras operaciones. Fracasamos un asalto del enemigo al Norte de Ouseort.

Cine Estanzinos

El testamento de Diego Recafort

(Tercer episodio. — Segunda época de «Barcelona y sus misterios»)

Se proyectará hoy VIERNES en sesión de las nueve y media noche y en las sesiones del DOMINGO. Es realmente interesante este episodio por su variada y entretenida acción artísticamente presentada.

Por los individuos del Cuerpo de Carabineros, fueron aprehendidos ayer dos bultos de tabaco de contrabando, hallados en las cercanías de esta Ciudad.

Después de haber asistido a las brillantes fiestas ciudadanas con motivo de las bodas de plata de aquella casa Silesiana, y de visitar los pueblos del interior de la Isla, mañana en

CINE CONSEY

Unica sesión a las nueve y media. Proyectándose la incomparable, maravillosa y formidable cinta de éxito indiscutible.

LA ULTIMA DE LOS FLORENCIA

Protagonista SOAVA GALLONE que tantos días de gloria lleva conquistados para la escena muda y en esta cinta está admirable.

Además se proyectarán otras interesantes cintas. Domingo, a las siete y a las nueve y media. Últimas proyecciones del maravilloso film.

LA ULTIMA DE LOS FLORENCIA

Conferencias telegráficas

(Servicio especial de nuestro corresponsal en Madrid)

Diario de Operaciones

(Servicio especial para este diario)

Madrid 7. Siguen avanzando las tropas germanas al Sur del Aisne y Sudeste de dicho río.

La jornada última fue poco pródiga en sucesos de interés. Sobre el vasto campo de batalla al Norte de Comiex se ocuparon los alemanes en consolidar las posiciones tomadas al enemigo.

Los partes señalan empresas locales en ambos lados del río Oise. En los demás puntos del teatro de operaciones no se modifica la situación bélica.

Se acentúa la resistencia francesa en el ángulo del Oise y del Aisne. Frente a Copigne en Flandes y el resto del frente hubo mayor actividad exploradora que de ordinario y a ratos acentuó gran actividad e intensidad la lucha entre las artilerías.

En los demás frentes nada ha ocurrido digno de especial mención.

Noticias de España

Madrid 6. En el Senado

Se abre la sesión a la hora de costumbre, presidiendo el señor Groizard. Aprobada el acta de la sesión anterior se dirigen varios ruegos y preguntas.

La sesión no ofrece interés alguno. Y se levanta a las cinco. En el Congreso

Presidiendo el señor Vinyet se declara abierta la sesión a las 3.40. Pasa a la lectura del acta anterior que se aprueba.

Dirigen varios ruegos y preguntas. Habla el diputado socialista don Prieto y reclama que se adopten

Table with 2 columns: Animal, Weight, Location. Includes entries like 1 ternero, 161 500 kilos, J. Amig Rof (Alzover), 1 idem, 216, estancia Turmat, etc.